

6年生 音楽集会



先日行われた音楽集会では、6年生の皆さんのが素晴らしい歌声を披露してくれました。混成二部合唱に挑戦した子供たち、練習期間はあまり長くなかったにも関わらず、体育館には子供たちの声がきれいに響き、二声らしいハーモニーを作り上げることができていました。これから、思春期や変声期と体と心に大きな変化がやってくる子供たちにとって、今の声で歌える数少ない本番として、心に残ったのではないでしょうか。

子供たちの限られた時間の中で練習に励み、一人一人が自分の役割を全力で果たそうという姿勢に感動しました。そして、このように力を合わせて表現したり、目標に向かって真剣に取り組んだりする様子から、最高学年としてまた一歩成長が見られました。このような経験を通じて、子供たちが自信をもって、さらなる挑戦に向けて意欲を高めている事をうれしく思います。

次は学習発表会です。今回の音楽集会で見せてくれたチームワークと一生懸命な姿勢を生かし、学年全体で力を合わせて素晴らしい発表をしてくれることを楽しみにしています。保護者の皆様には、これからも子供たちの成長を温かく見守っていただき、応援していただければ幸いです。